

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dalam penelitian sistem hutang piutang pada pembiayaan *qardhul hasan* di KSPPS Bismillah, praktek hutang piutang yang dijalankan adalah sebagai berikut:

1. Konsep *qardhul hasan* adalah salah satu skim pinjaman kebajikan yang bertujuan untuk membantu seseorang yang sedang menghadapi kesusahan, karena keperluan hidup yang tidak cukup atau susah untuk membayar pinjaman yang sudah sampai tanggal jatuh tempo. Sasaran utama dari pembiayaan dengan akad *qardhul hasan* adalah nasabah yang termasuk didalam golongan fakir. Yaitu orang yang mempunyai harta, sedangkan hartanya tidak mencukupi untuk keperluannya dalam asa satu tahun.
2. Pelaksanaan pembiayaan dengan akad *qardhul hasan* di KSPPS Bismillah sudah cukup berhasil karena sudah ada peningkatan yang cukup terlihat dari segi kualitas. Kendala dalam pelaksanaan akad *qardhul hasan* yang ada di KSPPS Bismillah antara lain yaitu keterbatasan dana, pembiayaan macet, adanya beberapa nasabah pembiayaan yang sudah mulai terangkat ekonominya tapi tidak mau untuk mengambil pembiayaan lain dan nasabah pembiayaan kurang maksimal dalam memanfaatkan dana dari pembiayaan akad *qardhul hasan*.
3. Bila ditinjau dari hukum Islam bahwa KSPPS Bismillah menegakkan prinsip-prinsip ekonomi Islam terbebas dari transaksi riba, karena anggota hanya diwajibkan mengembalikan pinjaman pokoknya saja pada kesepakatan waktu yang telah disepakati bersama. Maka penulis dapat simpulkan bahwa praktek hutang piutang pada pembiayaan *qardhul hasan* di KSPPS Bismillah adalah sudah sesuai dalam syariah Islam.

## B. Saran

1. Pihak KSPPS lebih mengajari pembinaan dan cara berwirausaha yang benar sehingga sebagian kebutuhan anggotanya bisa meningkat.
2. Pihak KSPPS lebih memperdalam untuk memberi wawasan yang luas untuk pembiayaan *qardhul hasan* serta mengutus marketing untuk lebih maksimal dalam mendatangi ke tempat singgah dan juga tempat usaha kecil anggota.
3. Diharapkan KSPPS lebih mempromosikan produk pembiayaan *qardhul hasan* sehingga pembiayaan tersebut dapat menjadi unggul dan semakin dikenal banyak masyarakat.

## C. Kata Penutup

Dengan ucapan Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan penyusunan dan pembahasan skripsi yang menghasilkan bentuk skripsi sederhana tentang tinjauan hukum Islam terhadap ziyadah hutang piutang pada pembiayaan *qardhul hasan* (studi kasus di KSPPS Bsmillah Rowosari Kendal) ini. Semoga dapat bermanfaat, penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini.